

BDK - O9 Willi Harz

Tagesordnungspunkt: TOP 6 BDK-Delegierten-Wahl

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

im September letzten Jahres habt ihr mich zu eurem Kassierer gewählt. Wir als Kreisverband haben in dieser Zeit erfolgreich den Haushalt 2023 und den Jahresabschluss 2022 verabschiedet. Wir legen als KV genau jetzt die finanziellen Grundlagen für die kommenden Jahre. Dabei stehen große Aufgaben mit den kommenden Europawahlen 2024 und Bundes- sowie Kommunalwahlen 2025 vor uns. Ich möchte meinen Beitrag zu diesen großen Aufgaben hier vor Ort leisten, aber auch Köln in den Bund und nach Europa tragen. Ich bewerbe mich hiermit, Euch für die nächsten zwei Jahre auf der Bundesdelegiertenkonferenz zu vertreten.



Ich bewerbe mich nicht „nur“ als Kassierer, sondern auch als politischer Mensch. Getreu dem Motto: „Think global. Act local.“, sehe ich in der mutigen Gestalten auf kommunaler Ebene einen wichtigen Pfeiler unserer Demokratie in NRW, in Deutschland und Europa.

Mich hat das Erstarren von rechtspopulistischen und rechtsextremen Kräften zu den Grünen gebracht. Denn hier engagiere ich mich für eine vielfältige und tolerante Gesellschaft, also für all das, wogegen Rechte arbeiten. Im kommenden Jahr ist Europawahl und auch hier steht unsere Demokratie durch Rechte, wie z.B. in Italien und in Ungarn enorm unter Druck. Seit Jahren hetzen Rechte gegen die Idee Europa und dessen Vielfalt. Ich bin von Herzen Europäer und möchte mich dafür einsetzen, dass kommendes Jahr wieder viele Grüne ins Europaparlament einziehen können, um auch so den Rechten Paroli zu bieten.

Ich bitte Euch für die Wahl als Kölner Delegierter zur BDK, um Euer Vertrauen. Vielen Dank.

Zu mir:

Ich bin 1990 in Berlin geboren und habe Geographie in Dresden sowie Hannover studiert.

Seit 2017 engagiere ich mich aktiv bei den Grünen Köln. So habe ich im Ortsverband Innenstadt/Deutz die Kasse geführt und war einer der Sprecher*innen des Arbeitskreises gegen Rechts seit dessen Gründung.

Bei Fragen kommt gerne auf mich zu.